

Des décorations sont remises à des travailleurs cubains qui se sont fait remarquer dans les tâches syndicales



La Havane, 24 avril (RHC)- Des dirigeants de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, ont remis ce mercredi d'importantes décorations à un groupe de travailleurs qui se sont faits remarquer dans leur travail syndical dont l'Ordre Lázaro Peña de troisième degré, la Médaille Jesús Menéndez, l'Épinglette Commémorative pour le 75e Anniversaire de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba ainsi que des diplômes pour les années de travail ininterrompus.

Dans toutes les provinces cubaines, des distinctions similaires sont remises dans le cadre des Journées Commémoratives du 1er mai.

Toujours dans le contexte des activités pour saluer le 1er mai, un groupe de 75 ex dirigeants du mouvement syndical cubain ont visité l'exposition « No agradezcan el silencio » (Ne remerciez pas le silence) du plasticien cubain Kcho, au Musée des Beaux Arts de La Havane.

Ces ex dirigeants ont connu l'installation qui reproduit la cellule disciplinaire dans laquelle ont été enfermés durant 17 mois les 5 antiterroristes cubains condamnés aux États-Unis.

Les visiteurs ont pu voir aussi les aquarelles peintes par Antonio Guerrero l'un des 5 qui est toujours en prison aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21475-des-decorations-sont-remises-a-des-travailleurs-cubains-qui-se-sont-fait-remarquer-dans-les-taches-syndicales>



Radio Habana Cuba